

„Espresso“ will alle Register ziehen

Großer Tanzabend im Kolpinghaus

DRENSTEINFURT
Im Kolpinghaus Drensteinfurt findet am 10. November (Samstag) ein Live-Musik-Tanzabend mit der Band „Espresso“ statt. Die vierköpfige Truppe, die an diesem Abend noch von ihrer zweiten Sängerin, Bjrde Scholz, unterstützt werden wird, bietet ihren Gästen ein internationales Repertoire, das je nach Lied ein- bis vierstimmig zu Gehör gebracht wird. „Es ist schon fantastisch, was man mit vier Sängern alles machen kann“, freut sich Christina Döpfer, Frontsängerin und Moderatorin des Abends.

Ganz wichtig ist der Band dabei der enge Kontakt zum Publikum, denn die Repertoireauswahl wird immer spontan getroffen und an die Gästestruktur angepasst. Dabei spannt sich der musikalische Bogen vom deutschen Schlager über Country bis hin zu Musicalhits. Auch die 50er bis 70er Jahre kommen nicht zu kurz. Sehr viel Wert legt „Espresso“ auch auf Aktualität.

Zum Programm gehören No Angels und Lionel Richie genauso zum Programm wie Eros Ramazzotti.

Die Band „Espresso“, die es seit gut 15 Jahren in ihrer Grundkonstellation gibt und die auch in diesem Jahr den Blauen Montagsball der Bäcker-Innung Münster musikalisch gestaltet hat, freut sich schon jetzt auf den Abend. „Natürlich ist Musik immer auch ein Konzert, speziell, wenn sie live gespielt und gesungen wird. In erster Linie wünschen wir uns viele Gäste, die viel tanzen, Freunde treffen, einfach Spaß haben, so wie beim Tanz in den Mai,“ so die Mitglieder. Mit von der Partie sind Piero Tomarchio (Gitarre und Mikro), Simon Wilhelm (Schlagzeug) und Leadsänger und Keyboarder Jörg Döpfer.

Karten gibt es unter anderem bei der Volksbank Drensteinfurt sowie im Kolpinghaus zum Vorverkaufspreis. Zwei Mark von jeder Eintrittskarte gehen an die SOS-Kinderdörfer.